



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

202

Folio No. 2014-00056

*(217)
Jueves 10 de diciembre*

que la que se me da el caso por lo decho en el 2º apartado da la si que no es lo que quiebre 1000 es solo se tiene el dato la constante de que responde al fiscal que el asadero Michel estaciona al 1º en aviones o en el avionero en la que se

CORTE PROVINCIAL DE JUSTICIA DEL GUAYAS.
DUODECIMNO TRIBUNAL DE GARANTIAS PENALES. Guayaquil,
viernes 27 de noviembre del 2015, los 15h42 JUEZ PONENTE DR. FABIAN
MARTIAL MENDA VISTOS En la fecha y hora señaladas, los infrasignados, juez del Decimo Segundo Tribunal de Garantías Penales del Guayas, nos
instalamos en audiencia pública de juicioamiento para conocer y resolver la
causación judicial de los siguientes acusados acompañados de sus respectivos
defensores: Henry Alfonso Aguirre y Aponte, Cesar Michel Merida
Entrada, Eulises Michel Ramirez Carrasco, Randy Noc Lopez Campos, Erick
Jose Garcia Lopez, Edward Gustavo Garcia Lopez, quienes se encuentran
acompañados de sus defensores particulares Ab. Jorge Cabral Pinchay. Estuvo
presente también el fiscal Ab. Peter Joseme Aristegui. El Juez Noveno de
Garantías Penales del Guayas, ha dictado auto de llamamiento a juicio de
fecha 05 de noviembre del 2012, en contra de los acusados Henry Alfonso
Aguirre y Aponte, Cesar Michel Merida Entrada, Eulises Michel Ramirez
Carrasco, Randy Noc Lopez Campos, Erick Jose Garcia Lopez, Edward
Gustavo Garcia Lopez, por considerados presuntos autores del delito de
lavado de Activos y del Financiamiento de Delitos tipificado y reprimido
en el Art. 14 literal (f), en relación con el Art. 1º numeral 2 literal (b) de la
Ley de Prevención, Detención y Erradicación del Delito de Lavado de
Activos y del Financiamiento del Delito. Para resolver este Tribunal
considera PRIMERO: Intervención de los sujetos procesables. Intervino el
fiscal Peter Joseme Aristegui el cual en su teoría del caso manifiesto que el
dia 18 de octubre del 2012, a las 18h30 aproximadamente en un vuelo de la
compañía Taca n. 660 procedente de San José Costa Rica. Ilegaron a nuestro
país los señores Henry Alfonso Aguirre y Aponte, Cesar Michel Merida
Entrada, Eulises Michel Ramirez Carrasco, Randy Noc Lopez Campos, Erick
Jose Garcia Lopez, Edward Gustavo Garcia Lopez, procediendo a
detenerse ante de la aereo nave y en registro aduanero sin haber declarado
los valores que traían consigo, pasando los detectores del aereo puesto. Jose
Incapaz de Claudio, se detectó que el señor Eulises Michel Ramirez Carrasco
tenía la cantidad de (\$ 3.500,00) nueve mil quinientos dólares norteamericanos, el
señor Randy Noc Lopez Campos, tenía la cantidad de (\$ 9.500,00) nueve mil
quintos dólares americanos. Erick Jose Garcia Lopez, (\$ 9.500,00) tenía
en su poder nueve mil trescientos dólares americanos. Henry Alfonso
Aguirre y Aponte, tenía la cantidad de (\$ 6.500,00) nueve mil quinientos
dólares americanos. Cesar Michel Merida Entrada, tenía la cantidad de (\$
9.500,00) nueve mil quinientos dólares americanos, y Edward Gustavo
Garcia Lopez, (\$ 9.500,00) tenía en su poder nueve mil trescientos dólares
americanos, dinero en efectivo y en billetes de (\$100,00) cien dólares
americanos, quienes no pudieron justificar la tenencia del mismo por lo que
se procedió a su aprehension y fueron puestos a ordenes de autoridad



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**

Competente. El Dr. Jorge Alberto Pineda, defensor de los acusados dentro de la etapa de la teoría del caso manifestó a favor de sus defendidos que éstos venían al país hacer turismo por cuenta a sueldo porque lo propuso por el mundo como un medio turístico, por lo que llegaron al aeropuerto de esta ciudad de Guayaquil, teniendo planes de viajar y conocer las playas de nuestra costa y proceder a comprar artesanía de nuestra cultura la cual fueron por internet los lugares turísticos y las autorizadas que se expiden en nuestro país, además mis defendidos son propietarios de 2 Noctábulos en Guatemala, negocio que les genera muy buenas ingresos; el señor Henry Alfonso Aguirre y Aguirre, César Michel Méndez Estrada, Enrique José Guerra López, Edward Gustavo García López, justificó haber recibido el dinero por medio de una indemnización que sufrió en su país de origen, razón por la cual no es al ransom y así queda demostrado dentro del proceso que cada uno de mis defendidos han demostrado la procedencia justa del dinero considerando documentos que no han sido tomados en consideración por la Fiscalía y más de involucrar a mis defendidos en un delito que no existe, por cuanto no ha podido demostrar la ilegalidad del dinero señores jueces. S.G.G.M.P.D.G.

Prueba. Se examinaron las pruebas solicitadas por los sujetos principales en primer lugar fue del fiscal. Conforme el señor Capitán de Policía César Farías Escobos Vallejos, quien luego de rendir el juramento de los seis testigos preuntas formuladas por el señor fiscal dijo que la firma y rubrica que consta en el parte de aprehensión de fecha 18 de octubre del año 2003, relacionado con la detención de los señores Henry Alfonso Aguirre y Aguirre, César Michel Méndez Estrada, Enrique José Guerra López, Edward Gustavo García López, Enrique José Guerra López, Edward Gustavo García López, todos de nacionalidad Guatemalteca, es la misma que utilizan en todos sus actos públicos como juzgados en cuanto a los circunstancias el día de los hechos fijados llamados por el personal de Admision del Servicio Aduanero, la serie de armas internacionales del aeropuerto José Joaquín de Olmedo, quienes habían detenido momentáneamente a los 6 ciudadanos extranjeros, a quienes se les había encontrado ingresando al país con cuadras de dinero en montos similares (cantidades que bordeaban entre los \$ 9.000,00 y \$ 50.000 dólares americanos), por este acontecimiento y competencia del señor fiscal se procedió a realizar un registro de las pertenencias de los 6 ciudadanos guatemaltecos, encontrándose documentos que tenían similares características al señor Henry Alfonso Aguirre y Aguirre, se le encontró un recorte de papel cuaderno escrito con tinta negra número 4 000 K810 - 260 - 140, y en el reverso se encontraba el resto del número 000014108. Randy Noc López Chámpis se encontró en papel de similares características y se encontró escrito el mismo número de teléfono que en el 0993015108, al señor Enrique José Guerra López se le encontró un papel de similares características a los 3 ciudadanos, como el



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

(28)
deben fol
dictado

do número telefónico que es el número 098. Edward Gutiérrez Gómez al establecer la relación se le encuentra 3 números telefónicos: el primero de estos como 133 con el número 000014, el segundo con dirección como ALVAD 2 con el número 4018, siendo estos dos contactos de el número 0000141808, siendo el mismo número anterior con la salvedad que tiene un "0" dentro, además de estas coincidencias se pone a que ellos no se traten que no se conocen entre si los partidos fueron engañados en tal día esa fecha exceptuando uno de ellos, ya de los empleos que decían tener ellos en su país de origen no justificaba la cantidad de dinero que se les fue entregado en su poder hechos anteriores que fueron puesto en conocimiento del señor fiscal lo que puso en suerte perturba detenciones y se realizó la respectiva audiencia de transcripción. Compártase el señor Gómez de Polanco José Rodríguez Hernández Arpa quien luego de rendir el juramento de ley dijo lo mismo y subraya que coincide en el punto de información de fecha 18 de octubre del 2012, que cuando dentro de la presente guerra en la misma tuvo a subversivos que utilizan en todos los actos públicos como privados cuando ellos llegaron al país inmediatamente nos llamaron para que intervinieranlos en el caso, por lo que acudimos al lugar y tomamos contacto con los ciudadanos Gutiérrez Gómez quienes señalaron no coincidir entre el 18 de octubre de 2012 y los 19 preparándose el motivo de la visita al país, quienes manifestaron que venían por turismo y al revisar sus documentos se les encontró en la mayoría de los ciudadanos la misma fecha de expedición del pasaporte, lo estaban en el país como de tres y llegaron al terminal hotel en el número de Guayaquil también se encontró al señor en su equipaje que tenía su número telefónico en una hoja de papel de cuaderno, coincidiendo el número telefónico entre ellos, coincidencia por lo cual el señor fiscal ordenó que se lo póngan a los ciudadanos Guatemaltecos a ordenes de autoridad competente los ciudadanos egresaron al país el 18 de octubre del 2012 y tenían previsto volver entre el 21 y 22 de octubre y justo coincidiendo con los boletos de avión los cancelaban en efectivo ellos venían en vacaciones al país por 3 días y luego se iban a ellos nadie los recibió y se acuerda solo tenían su nombre de un Hotel y la dirección en el papel a ellos se les resaltó en el aeropuerto. Compártase el señor Sargento de Población Esteban Gómez Cavallier, agente investigador del Departamento de Justicia de Quito, quien luego de rendir el juramento de ley dijo que el día 18 de octubre del 2012, detuvieron a unos ciudadanos Guatemaltecos en el Aeropuerto Puerto José Joaquín de Olmedo, y en la cual días posteriores fue nombrado como agente investigador del caso, dentro de la documentación impuesta por para la investigación pide observar el recibo que presentaron los ciudadanos en la que los ciudadanos llevaban consigo cierta cantidad de dinero y entre ellos portaban un número telefónico que coincidía a la misma persona, por lo que como agente investigador me dio un indicio para continua con las investigaciones y elaborar el parte policial de investigación el número telefónico en cuestión que probable era 0000141808, se pide

a |



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**

(24)

Este número pertenece a una señora de nacionalidad
con la ciudad de Guayaquil, en el Sector de la Floresta 4
Andrade Molina Lisseth Monica e. La dueña del número
contactó con la señora y me dijo que no se acordaba de este
número ni se recordaba los datos como a los de ahora cuando
yo ellos no puse la denuncia. A me informó que no se acordaba del
dado los datos por cuanto me acerque a la telefonía Civil y de
señor que me dio el nombre de la propietaria - Ante la información solicitada por la
policia que se sigue por esta modalidad, porque hay mucha ciudadanía
extranjera que viene al país con esta misma tipología que se le da en el
caso de este número, esto es, que grupos de extranjeros se trae para trabajar
y ganarle dinero y entregárselo a una persona en el país que lo esté
esperando probablemente en el mismo puerto. Ante la solicitud de información
del señor Juez Abg. Pedro Luis Pérez, el testigo dijo que el número al cierre
de que el PES en presencia de la señora Andrade Molina Lisseth Monica en
primer instancia el teléfono timbre lujo o "bloqueo" y para no molestar a
también más. Compartiendo el señor Agente de Policía PEP que él tiene "información"
que en su lugar de residencia el paramento de ley dijo que se dio el informe
principal de audio y video y oficio N° DUGM 1200-500, el mismo que lo realizó
en los relativos a específicamente se les exige toda la información de estos
los mismos que constan registrados en la bodega de lavados de activos. Los
ciudadanos habían sido decomisados a ciudadanos de origen Guatemalteco, la
expertenza se llevó en 6 celulares, de los cuales ninguno registró libranza o
a su teléfono del país. En su mano, dentro de la etapa de prueba el señor
juez el presente los resultados procedentes recopilados durante la instrucción
fue al jefe de los detenidos Henry Alfonso Aguirre y Aguirre César
Michael Alfonso Estrella, también Miguel Ramírez Carrasco, Randy Noriega
Champi, Erick José Gómez López, Edward Gutiérrez López detenido en
la etapa de prueba solitario. Se recopilaron los testimonios de los detenidos
comprobándose en primer lugar el señor Henry Alfonso Aguirre y
Aguirre, lo que no sabe porque está detenido en este país yo no sé de
vacaciones con la plata que mi familia me dio, mi familia me quería regalar
este viaje porque no estaba estudiando y yo yo estudiaba y me graduaba me
dijo a papá este viaje, en este año que pasa en el 2012 salieron de
mi país por lo que viene de vacaciones a este país y en el
vacaciones en mi país por lo que viene trayendo directo en
mismo vuelo personas de mi nacionalidad vienen trayendo directo en
el mismo vuelo personas de mi nacionalidad vienen trayendo directo en este país y
en una cantidad que la misa, y no se si eso constituye delito en este país y
en una cantidad menor a seis de los diez, más peligrosa de Sudamérica y en
me querían meter a mí de los diez, más peligrosa de Sudamérica y en
no pasa no tengo problemas ni con mi vecino, y la verdad no he cometido
ningún delito y no se porque me encuestó detenido además de mi teléfono
número ha realizado llamada alguna a Sudamérica a todo lo que se ha realizado a
número ha realizado llamada alguna a Sudamérica en ese país, mi papá tiene un
trabajo trabajos porque tengo también en ese país, mi papá tiene un



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**

(219)
diciembre
diciembre



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

Estaba detenido por tráfico de armas y yo le dije que si quería me quedara en el aeropuerto para la investigación pero ellos nos llevaron a otro lugar, el dinero lo obtuve por una indemnización de la empresa de donde trabajaba yo hasta hace tres años y se veía que iba a tener mil quinientos dólares. Ante el contracuestionamiento realizado por el señor fiscal el acusado dijo que trabajaba en ventas de repuestos de camiones al mes ganaba 10.000 quetzales, el mes que es un aproximado de \$ 1.600 mil ochocientos dólares aproximadamente; aproximadamente por el accidente estuvo enfermo y tuvo que vender maletas de sus pertenencias para poder hacerme las más vendidas y así sacar para poderme operar por indemnización por el accidente que dijeron que vienen a ser \$ 2.000 mil quinientos dólares americanos. La respuesta en la que trabajaba me indemnizó el dinero lo recibió en el momento de su detención quería comprar un auto para ponerlo a trabajar pero le pregunté a algunos amigos que se podían hacer para darme ayuda al dinero y me dijeron que a Ecuador no se necesita visa para entrar y que comprara una visa para que le diera vuelta al dinero porque en intercambio entre que en la balanza de Guayaquil venden y que no mandan ni los principales de impuestos. Yo venía a conocer y a compra moto taxi y no conocía la balanza solo que a llegar al llegar pueblito como Peque Cuyabeno el acusado Luis Alberto Mirel Ramírez Carrasco, quien dijo que es Guatemalteco un trabajador hace viajes en moto taxi y cuando se han puesto de dedos a máquina moto taxi e iba abriendo dinero de de hora a hora para venir a parar a cualquier parte del mundo y como para entrar al Ecuador no se necesita visa ni pasaporte directo a tierra. A este punto honestablemente el mes que viene viene o compradores de Guatemala a este punto a parar y no se van de algo que no ha cometido y a ellos para decirle esto, como le dije trabajo haciendo viajes de poca de \$ 1000 y hasta 1.500 quetzales, dando un aproximado de \$ 400 mil dólares por viaje y antes de venir a ecuador para combinar los quetzales por dólares y cuando me pidió información de migración en Guatemala lo dije que iba para Ecuador y que llevaba \$ 1.000 por quince mil setecientos dólares, en Costa Rica también el mismo trabajo en avión y me preguntaron lo mismo pero nunca tuve problemas con los impuestos y en el Ecuador es en el único lugar donde tuve problemas en que cuando el cuatrués estuvo autorizado por el señor fiscal el señor fiscal dijo que punto \$ 1.500 dólares mensuales trabajo en una empresa de pequeña cada 18 horas iba un viaje de poca, por cada viaje recibiría aproximadamente \$ 300 mil dólares mensuales, también trabajo moto taxi cuando no hay pasaje en ese punto aproximadamente \$ 1.500 dólares soy casado 1 tiempo 2 hijos, que residen con miyo y les pago \$ 600 mil dólares mensuales, vivo con mi hermano y su esposa cada propia y tampoco me he comprado una moto taxi porque me dedico a la pesca, el pasaje de avión me cuesta \$ 800000 dólares al avión al punto por 2 horas, por la juventud no pensó en ponerme un negocio, compración el hermano Randy Niss López Campero quien manifestó que se encuentra sorprendido porque no entiende que se estancifique el denuncia de



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**

el 20.12.1972 a las 20 hrs. y pido a usted no olvidar en el de voto de
contrato, a realizar algunos cambios; no creyendo porque me fachan de
ellos que por eso, soy dueño de una papelería de donde puedo justificar mi
dinero, ya he pagado y se lo que uno puede cargar hasta \$9.000.000 quince
mil veinticinco noventa y nueve dólares y paqueteria de \$1000.000
mil dólares, unicamente lo tengo que declarar y justificar y quedarme yo solo
ponte esa cantidad de dinero no tengo que declarar a mi que quieren
también con una bomba la cual no existe porque yo no le pre-vengo solo el
dinero no lo iria oculto, el dinero lo obtuve por mi trabajo soy gerente de
una tienda en Guatimala que se dedica a señoras botas de punto de acero
para la policía nacional de Guatemala, ganando un promedio de \$5.000.00
dólares mensuales aparte yo tengo un negocio anterior vendiendo blusas y cosas
de vestir, yo vengo solo al país y no vine para este país para traer mercadería
y llevé algunas prendas a mi país. Ante el contrato una realizada realizada por
el señor fiscal el día cuento a mi esposa en su trabajo, luego un hijo
me expuso no vino porque tenía una reunión también por eso no vino, trabajo
en la zapatería y recibí mi liquidación el 1.º de febrero del 1973, por 10 días
que trabajé y que recibí un aproximado de 10.000 quetzales que viene hacer un
promedio de \$1.000.000 dólares, lo cual lo utilice para ponerle el negocio a mi
esposa y a su hijo al país con \$4.000.000 dólares para comisiones existen mu-
chos lugares que pone venir congresos playa, y otros centros norteamericanos
que igualmente vienen el jueves Viernes y el sábado, López, quien
manejaba que viene de vacaciones con mi hermano y yo no estuve efecto del
problema; los policias me volvieron a entrar mi hermano a un cuarto y me
dijeron cuanto dinero traes y les dije que portaba \$10.000.000 que tiene mi
hermano. Luego de esto nos dijeron que estabamos detenidos y nos
señalaron del secuestro, nuestros derechos nos lo leyeron a los 3 días
pertenece a la detención y al día siguiente llamaron una hora por un
capitán ro el día de "Pintor" en el cuarto a uno le entregó un formulario en
el que indicó que "yo uno porta más de \$1.000.000 hoy que pertenezco y no
lo devolveré que pagar una multa del 10% y no con carcel, quienes conozcan
la playa o tienen a otros lugares, soy propietario del Night Club Hill y Kep
y mi hermano es el administrador de allí procede mi plazo de mis negocios, el
importe que pertenece es de \$6.000.000 quetzales mensuales, aproximadamente, el
dinero que he encontrado en mi bolso, no conozco a nadie de los demás
detenidos. Ante el contrato una realizado realizado por el señor fiscal el
10.12.1972 que en el Night Club dan comidas de chichis, vendemos licor,
nos adquirimos desde hace 1 año y 1/2, el dinero para instalar el negocio
nos propietarios desde hace 1 año y 1/2, el dinero para instalar porque soy Chef
paqueteria de chichis, como chef ganaba un promedio de 10.000
quetzales para restaurante, como chef ganaba un promedio de 10.000
quetzales de al año, tiempo numero de cuenta de abasto personal, y la de mi
hermano también es de al año número, un cuarto cada un quetzales porque en
ellos se venden a la persona, un cuarto cada un quetzales porque en
ellos se venden a la persona, un cuarto cada un quetzales porque en

(22)



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

224

El señor Henry Alfonso Aguirre y Aguirre que dijo que trabaja y que estudia en virtud que se ha graduado su papá le ha quedado regular un paquete turístico y que el papá tiene un depósito turístico y que los demás familiares también le regalaron el dinero para que el venga a pasar a este país, un ciudadano de 20 años, no llega a disminución alguna es drogico dice que una persona que habita en su país en las condiciones socio económicas no alarga de el lujo de venir por más días en calidad de turista con la cantidad de \$ 4000 (cuatro mil quinientos dólares americanos) sin contar el monto del paquete que tiene el valor de \$ 1000 (mil dólares) a lo mejor un ejecutivo que pase una renta normal y que traga el dinero en efectivo volviendo aclarar que la señora no pretende sustituir la libertad socio económica del acusado pero es drogico dice que alguien que no se encuentra económicamente bien en su país y que venga de turista a nuestro país con esa cantidad de dinero y segun los datos económicos dan a conocer que Guatemala está en una situación peor que la de El Salvador. Sin embargo el ciudadano que trabaja y estudia se da el lujo de venir al país con \$ 9.500 (nueve mil quinientos dólares americanos) a pesar de que no por un fin de semana, sin embargo el acusado no ha justificado la cantidad de dinero que portaba en su situación económica en su país es más que no se puede decir que el papá de su enteja un paquete de unión con \$ 2000 (dos mil quinientos dólares americanos) para que venga a un país donde nadie lo va a recibir y salga con ese dinero en los bolsillos; en un país con todos los riesgos que representa esta fiscalía considera que se encuentra demostrado la materialidad de la infracción por cuanto se le encontró en el poder del acusado \$ 9.500 (nueve mil setecientos ochenta y dos dólares americanos), sin que se haya podido establecer el origen lejano del dinero (origen americano), que se han podido establecer el origen lejano del dinero y que venga en compañía de otros compatriotas y que se iban en vacaciones días el acusado llegó el 18 de octubre del 2012 y manifestó que se iba el 21 de octubre de regreso a Guatemala por toda estos comienzos el fiscal le dice al señor Henry Alfonso Aguirre y Aguirre, en el grado de autor del delito tipificado y reprobado en el Art. 14 literal f, en concordancia con el Art. 14 numeral 2, literales a y b, de la Ley de Locales de Actos con la respuesta el señor fiscal dijo que en Guatemala la moneda que circula es el quetzal pero el papá le ha entregado dinero en dólares, el acusado no lo presentado documento alguno que demuestre la transacción del cambio del quetzal al dólar siendo esto un hecho casual e importificado por cuenta del ciudadano Aguirre en su país vive en una situación económica modesta por lo que no es creible que venga a nuestro país a gastar la cantidad de dinero que portaba por lo que este fiscal se mantiene en su acusación. La defensa del señor Henry Alfonso Aguirre y Aguirre, en la etapa del debate manifestó que su defendido es libre de querer gastar un dinero y que en su testamento lo formó como lo obvió y lo dejó, pero la fiscalía se encarga con su defensivo por querer hacer turismo en nuestro país sin saber los días que dejar aquí, en ningún momento se les comprobado por parte de la fiscalía.

224
J. G. J.
J. G. J.



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**

el dato informe la les se clara el establecer que la persona que pone mano a la deuda solamente en moneda nacional o en su equivalente debe desfondar el cargo. Aunque no trata los \$10 mil dólares por lo que no esto obligado a declarante. La deuda no ha podido comprobar la legalidad del dinero para que se configure el delito de fraude de activos en el proceso no consta ningún documento que mencione el delito en mención con el testimonio del señor Aguirre y con los documentos incorporados como prueba a su favor dentro de la etapa del debate se procedió a la presentación del dinero dentro de la etapa del debate en relación al Señor Michel Meında Estrada manifestó que estuvieron ante mi hermano a pesar de la inadmisibilidad del mismo establecer la procedencia legal de los \$10 mil dólares con quinto del deudor, quien fue detenido al instante al por el comisionado de la parte acusante ante que hace años una tasa en accidente en la que resultó mucha deuda y que en su recuperación el dinero por la indemnización que recibió es una deuda por la cantidad de \$8 mil quetzales en su testimonio el ciudadano Cesar Meinda ha contado con la cantidad de \$5 mil pesos a pesar que el deudor amerciente en cantidad de fallece a su favor para, a pesar que el beneficiario estuvo bien que seguir un tratamiento para mejorar su estado de salud fallece hoy que dejar en claro que la causa de la prueba pesa sobre la fallecer pero en lo que el acusado alegue algo a su favor como en el caso de los hermanos que se haber recibido una indemnización por un accidente fallecer el no ha proporcionado documento alguno que justifique lo que afirma, por lo que de manera alguna ha justificado el origen legitimo del dinero que se le encuente por lo que esta fiscalía acusa al señor Cesar Michel Meinda Estrada en el grado de autor del delito especificado y reprobado en el Art. 11 literal f, en concordancia con el Art. 15 numeral 2, literales a y b de la Ley de Los delitos de Activos. En la réplica el fiscal manifiesta que un expte. de los de Los delitos de Activos. En la réplica el fiscal manifiesta que un expte. de los de Los delitos de Activos. La defensa en cuanto a su defendido declinó al no haber recibido una indemnización por lo que la documentación alguno que demuestre la cantidad de dinero recibida por lo que la fiscalía se encierre en la acusación. La defensa en cuanto a su defendido Cesar Michel Meinda Estrada en la etapa del debate dijo que me presentaron ante el Juez Noveno de Garantías penales del Guayaquil documentos en copia y en cumplidas donde se adjunta el acta de finiquito en la que recibe el señor Cesar Michel Meinda El fraude la cantidad de \$8 mil quetzales, por indemnización por daños personales, por un accidente de tránsito por lo que tiene en su primer año de cumplimiento, menos, tal como se lo hizo conocer al tribunal de esa forma se prueba la legalidad del dinero y que alrededor a su defendido se lo trata de indemnizar en un delito que no ha cometido el señor fiscal que no se ha podido configurar el delito por el cual ha incurrido el señor defendido y que en esa balanza tiene adjuntado documento suficiente para demostrar la legalidad del dinero primero y que en su memoria mi defendido dice que ha sido involucrado en delito alguno por lo que no se lo puede culpar de un delito que no ha cometido. En la réplica la defensa dijo que los dichos documentos se presentan con los recibidos presentados ante una de pocho



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

(22) Febrero 2015

En cada uno de los teléfonos tienen un monto individual y no en duplo, si cada uno de los encontró una cantidad de \$ 9.500 dólares aproximadamente y ahora no se debe pretender agrupar la cantidad para tan solo a mi defendido. El señor fiscal dentro de la etapa del debate en relación al acusado Fausto Muzel Ramírez Carrasco, manifestó que está plenamente identificado el delito tipificado y reputado en el Art. 14 en concordancia con el Art. 15 numeral 2 literal b de la Ley de Lavados de Activos, esto es señora puebla que el Juez de Garantías Penales del Guayaquil mandó a juicio por asociación de lavados de activos de origen ilícito y que rebasa el monto de \$ 50.000 dólares que establece el monto mínimo que establece el numeral segundo del Art. 14 de la Ley de Lavados de Activos, y que tratando de ingresar a su cuenta por transferencia de lavados de activos de origen ilícito y que también maneja una moto taxi y que tiene 300 quetzales, que es aproximadamente \$ 30.000 dólares dólares y que manifestó que vienen a este país de vacaciones y los agentes aprehensiones manifestaron que los ciudadanos tenían la misma fecha de regreso, los 6 ciudadanos Guatemaltecos ya se conocen y decidieron venir al país ingresando dinero sin pudiendo hasta ahora justificar su procedencia, que además le paga \$ 60.00 dólares a su hijo por pensión alimenticia y que se da el pago a venir a este país en calidad de turista sin caer en discriminación alguna teniendo gran necesidad en su país viene de visita a nuestro país en calidad de turista con \$ 9.500 quetzales dólares que no ha manifestado su procedencia lo que es un hecho usual, por lo tanto la fiscalía en relación al acusado Fausto Muzel Ramírez Carrasco, en el grado de autor el delito tipificado y reputado en el Art. 14 literal b, en concordancia con el Art. 15 numeral 2, literales a y b de la Ley de Lavados de Activos - La defensa en contra a su defendido César Michel Merida Estrada, en la etapa del debate dijo que el perito que realizó las pericias en los teléfonos de los acusados - dijo que no habían llamadas entrantes o salientes a extranjeros, ni a su teléfono móvil, y que el número que portaban sus defendidos fue investigado por el perito y que dio con la propietaria del número quien no compareció a esta audiencia como prueba de la fiscalía, se bien en contra que el señor Ramírez ha demostrado a este Tribunal que es una persona trabajadora y que también estudió y que con los esfuerzos de ellos en conjunto con el apoyo de sus padres y familia lograron juntar la cantidad de dinero necesaria, de pronto a la fecha no se le ocurre que los peritos tuvieren la posibilidad de conocer otros lugares, quien con mucho esfuerzo lo consiguieron realizar y un embargo la fiscal lo sigue pensando, por lo que se rechaza la acusación fiscal por cuanto no se ha probado la ilegalidad del dinero. El señor fiscal dentro de la etapa del debate en relación al acusado Randy Noy Lopez Chávez, manifestó que toda persona tiene el derecho de divertirse y gastarse su dinero libremente de actividades legales y sin motivo de tener que discriminar a los acusados en lo que creen que viviendo



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

de la audiencia en su punto que voy a dar el fajo de gafas € 8.500 dólares viéndolo a otro país como Costa Rica el señor Randy Lopez dice que fue gerente de una tienda que tiene una cuenta bancaria y que el señor sabe que con reportar la cantidad podria venir con \$9.500 (nueve mil quinientos dólares), pero esto no es lo que se dice en esta audiencia lo que se trata es que el señor Randy Noé Lopez Campose conoce a los demás acusados de trapa y no tuvo efectos de doble obligación ni dinero a la pregunta porque no visto con la espalda el manifiesto que ellos estaban en una reunión respecto la justificación del hecho innatural e injustificado que los determina el numeral 16º del Art. 1º de la Ley de Activos por lo que la fiscalía acusa al señor Randy Noé Lopez Campose, por considerarlo autor del delito tipificado y reprimido en el Art. 14 en concordancia con el Art. 15 numeral 2, literales a y b, de la Ley de Activos o de Activos. La defensa en cuanto a su defendido Randy Noé Lopez Campose, en la etapa del debate dijo que el día de la audiencia presentó una entrega documentos avalados por el Ministerio de Relaciones Exteriores, sobre la procedencia histórica y la liquidación que recibió el señor Randy Noé Lopez Campose, así como los Certificados de Antecedentes Penales de Ecuador, el punto de audio y video mismo determino que del establecimiento de Randy Noé Lopez Campose se haya realizado llamadas a un teléfono de otra persona Ecuador por lo contrario el señor fiscal centro su acusación en el punto del dinero lo cual se ha demostrado a la sociedad la ilegalidad de la procedencia. El señor fiscal dentro de la etapa del debate en relación al acusado Erick Jose Garcia Lopez, manifestó que el señor Erick Garcia Lopez, es propietario de 2 Night Club, quien se ocupó el derecho al alquiler cuando se le preguntó el origen del dinero en cuestión que el hermano que es el administrador del local dijo que se trabaja con cheques, que sus clientes son extranjeros y que le pagan en dólares, pero no ha justificado el punto que reclama en su negocio, durante la investigación no se ha presentado ningún reporte de los Night Club, el cual es el indescenso porque no ha justificado su disponibilidad para el punto de acusación donde se reunieron los 6 procesados y trajeron consigo cierta cantidad de dinero llegando a una cantidad de \$ 56.000 (cincuenta y seis mil dólares), de otra manera no se explican tantos pesos, cuando se surgió la causa los amigos que tenían contratos abogados eran los hermanos Garcia Lopez, como ellos decían que no se conocían el Consulado de Guatemala, ha contratado al mismo abogado para que asuma sus defensas, manifestó que tiene el local desde año y medio y no dio la procedencia del dinero que uso para la obtención de los negocios es decir que no han justificado la procedencia histórica del dinero. Por lo que esta fiscalía acusa y acusa al señor Erick Jose Garcia Lopez, por considerarlo autor del delito tipificado y reprimido en el Art. 14 literal 1º en concordancia con el Art. 15 numeral 2, literales a y b, de la Ley de Activos de Activos. La defensa en cuanto a su defendido Erick Jose Garcia Lopez en la etapa del debate dijo la fiscalía no ha tomado documentos procedentes que ha presentado en las anteriores etapas del proceso penal, he presentado



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**

225. Señor de Antecedentes Precio: conferida por la Corte Suprema de
Justicia de Guatemala Informe Policial: contestada por la Policía Nacional
de Guatemala original de los estados de cuenta en 1 toja ante sobre el
estado de cuenta de mi Contrato de arrendamiento establecido entre el señor
Gustavo Garcia Lopez y el señor Erick Jose Garcia Lopez, por el negocio N° 010-01-01-00
por el año 1978 de Relaciones Exteriores. Patente de Comercio emitido en
la República de Guatemala documento de Patente de Comercio de la
empresa mi nombre el Registro Mercantil en la República de Guatemala, es
decir, no es como se pretende hacer parecer por parte del señor fiscal que el
dicho se lo obtiene de un negocio clandestino y que luego entra de los
documentos para efectos congresuales documentos que abusan de los
negocios de donde proceden el dinero, por lo que se ha demostrado la
legitimidad del dinero hecho obtenido producto del trabajo realizado por un
detenido quien lo portaba en sus bolsillos por lo que rechazo la acusación
fiscal y ha entregado fotografías de lo mismo que es el local y más prueba
que no tienen de donde proviene el dinero. El señor fiscal dentro de la etapa
del debate en relación al detenido Edward Gustavo Garcia Lopez, manifestó
que el dijo que lo habían detenido y que había rendido su versión
manifestando que lo habían tratado pero los miembros policiales manifestaron
que no lo hicieron de inmediato se los llevó a la audiencia de flagrancia,
con lo manifestado ha tratado de desmarcar la actuación policial en los
terminos que dice también que los Niglo Club trabajan con choca y que esa es la
actividad que realiza y que algunos clientes le pagan en dólares y que con
ellos guardaba el dinero en la caja fuerte y que en una semana la
producción es de \$ 12,000 dólares y que es el dinero que trajeron al país y
descubrieron venir de fuera al país en compagnia de su hermano y
coincidentemente cada uno trajo \$ 9,780 mil setecientos ochenta
dólares para no reparar el daño del fraude establecido pero no ha
prueba de actividad hecha de la actividad que realiza dice que no tiene
videncia de los empleados y al no ser de donde proviene la actividad tiene y
dice proviene el origen del dinero hecho de trato de persona, informando a
Niglo Club trabajando con choca y al no que la fiscal 1 considera el carácter
moral e imputable de la conducta. Por lo que se encuentra debidamente
comprobado el origen del dinero hecho de donde proviene el dinero que se le
atribuye a los acusados y que trataron de ingresar al país y que se lo iban a
entregar a una persona ya que tenían el mismo número 099-301-108, por lo
expuesto ante el señor Edward Gustavo Garcia Lopez, por considerarlo autor
del delito tipificado y sancionado en el Art. 14 literal f, en concordancia con el
Art. 14 numeral 2, literales a y b, de la Ley de Lavados de Activos. La
defensa en cuanto a su defendido Edward Gustavo Garcia Lopez, en la etapa
del debate dijo que ha demostrado la legalidad de la procedencia del dinero
y como con documentos se ha demostrado la legitimidad del negocio que
el mismo tiene documentos que son recomendados por autoridades de Guatemala
y una documentación que respalan en tanto, y no es falso que no

(223)



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

defendido: han llegado a este país a realizar turismo por lo que ahora se quiere involucrar el negocio de mi defendido con trato de blancos, lo cual es falso al tema que se trata en esta audiencia y en venir a un país luces trámite no es delito que no son papeles en copias simples porque en anteriores etapas profesionales se han presentado los originales y se ha demostrado que el secreto de donde proviene el dinero es falso ya como el dinero que se les encuentra en su poder por lo que realizo la defensa de la fiscalía en contra de mi defendido por欠缺 de pruebas suficientes por lo que les solicito al Tribunal lo aportado por la defensa a favor de mis defendidos. Resolución: Concluido el debate para resolver este Tribunal considera que en primer lugar no obra de nulos motivos para declarar la nulidad de este proceso por lo que se declara su validez. La nulidad se fundamenta en la competencia que el Tribunal tiene en la presente causa se fundamento en los Arts. 220 y 221 del Código Orgánico de la Función Judicial y Arts. 17 numeral 5, 31 regla 11 y 28 numeral 14 del Código de Procedimiento Penal dentro de la materialidad de la infracción y la responsabilidad de los acusados, estos se encuentran probados por los siguientes medios probatorios aportados por la fiscalía: El testimonio del señor Capitán de Policía Cesar Leonel León Valdez agente aprehensor de los señores Henry Alfonso Aguirre y Apurímac, César Michel Mendieta Bustamante, Luisa Gómez López, Edinson Carrasco, Randy Noe López Campos, Erick José García López, Edinson Gustavo García López todos de nacionalidad Guatemalteca y que sufrieron su detención de la aprehension el 18 de octubre del 2012, en cuanto a la circunstancia de la aprehension, expreso que el dia de los hechos fueron llamados por el personal del Servicio Aduanero de Quito, quienes habían internacionales del aeropuerto José Joaquín de Olmedo, quienes habían detenido momentáneamente a 6 ciudadanos de nacionalidad Guatemaltecos y quienes se les había encontrado ingresando al país con cantidades de dinero en monedas similares (monedas que bordocaban entre los \$ 9,000.00 y \$ 10,000.00 dólares americanos), por este acontecimiento y en compañía del señor fiscal se procedió a realizar un registro de las pertenencias de los 6 ciudadanos guatemaltecos, encontramos documentos que tienen ciertas características a que el fiscal se encuentra lo siguiente: Al señor Henry Alfonso Aguirre y Apurímac, se le encontró un recorte de papel contiene escrito con tinta azul Hotel Joshua Padre Solano 1501 y José Marcote Guayaquil más otros números 4-300-8,800 - 260 - 140, y en el reverso se encuentra escrito con tinta el numero 0093045108, al señor Randy Noe López Campos, se encontró un papel de sondajes características y en el mismo se encontró escrito un numero de teléfono que es el 0093045108, al señor policía Michel Ramírez Carrasco, se le encontró un papel de sondajes características a los 2 interiores con el mismo numero telefónico que es el 0093045108, al señor Edinson Gómez López, al realizarle la extensión se le encontró 4 números telefónicos: el primero destino como DIA con el número inicio se el segundo con destino como AD ALD 2 con el número



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO
FISCALÍA DE PICHINCHA**

56. Continuado el de los contactos da el numero 000-0045198, cuando el mismo numero interno con la salvedad que posee un "o" dentro, ademas de la coincidencia y pese a que ellos manifestaron que no se conocian entre si, los pasaportes fueron emitidos en una misma fecha exceptuando uno de ellos, el de los empleos que decian tener ellos en su pais de origen no justificaba la cantidad de dinero que se les fue encontrado en su poder, hechos insuspechos que fueron puesto en conocimiento del señor fiscal lo que provoco sus respectivas detenciones y se les realizo la respectiva audiencia de liberacion. El testimonio del señor Cabo de Policia Jose Rodriguez Benitez supo que el agente aprehensor quien expreso que cuando los 6 ciudadanos fueron detenidos llegaron al punto inmediatamente despues y tenianos contacto con los ciudadanos guatemaltecos quienes refirieron no conocerse entre si o excepcion de los 2 hermanos y les preguntaron al respecto sus documentos y quienes manifestaron que venian por turismo y al revisar sus documentos se les encontro en la mayoria de los ciudadanos la misma fecha de expedicion del pasaporte, la estadia en el pais era de tres y cuatro dias, llegaron al mismo hotel en el centro de Guayaquil tambien se encontro al revisor su equipo que tenian un numero telefonico en una hoja de papel de cuadernos, coincidiendo el numero 000-0045198 entre ellos, coincidencia por la cual el juez fiscal ordeno que se los ponga a los ciudadanos, Guatemaltecos, a nombre del fiscal competente, los ciudadanos ingresaron al pais el 18 de octubre del 1941, y tenian previsto salir entre el 21 y 23 de octubre y todos coincidran en que los boletos de avion los cancelaban en efectivo ellos venian en vacaciones al pais por 4 dias y luego se iban y en nuestro pais nadie los recibia en el aeropuerto. El testimonio del señor Sargento de Policia Jacinto German Lopez Cevallos, agente investigador del Departamento de Bienes de Activos, quien dijo que el dia 18 de octubre del 1941, denunciaron a unos ciudadanos guatemaltecos en el Aeropuerto Puerto Lopez, quienes de Tolmedo, y en la cual dias posteriores fue nombrado como agente investigador del caso, dentro de la documentacion impresa por para la investigacion pude observar el efecto que presentaron sus compañeros en lo que los ciudadanos llevaban consigo cierta cantidad de dinero y entre ellos portaban un numero telefonico que coincidio a la misma persona por lo que como agente investigador me dio un indicio para continuar con las investigaciones y elaborar el parte pericial de investigacion, el numero telefonico en comun que portaban era 000-0045198, que pudo establecer que este numero pertenece a una señora de nacionalidad ecuatoriana radicada en la ciudad de Guayaquil en el Sector de La Floresta 4 Mz. 296 villa 18, Andrade Medina Leooth Monica, es la dueña del numero telefonico, me contacto con la señora y me dijo que no se acordaba de este numero y como antes no se contactaba los chicos como a la hora de abusa cuando se le perdio y ella no pudo le devolvio y me mando lo que no se acordaba del numero, los datos los obtuve por escrito me acorde que la telefonica 1100 y al dia me dieron

254
definite
state.)

FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO

FISCALÍA DE PICHINCHA

el nombre de la propietaria Testimonio que valorados a la luz de los hechos de la causa cultura conducen al Tribunal a establecer que los acusados cometieron el delito que se juzga, por cuanto se establece que los señores Henry Alfonso Aguirre y Aguirre, Cesar Michel Mendoza Estrada, Randy Noe Lopez Campos, Edilmer Miguel Ramirez Carrasco, Erick Jose Garcia Lopez y Edward Gustavo Garcia Lopez, a pesar que en sus testimonios han manifestado no conocerse entre si excepto los 2 últimos por ser hermanos, si tienen relación por las coincidencias mencionadas por los Agentes Policiales Capitan Cesar Javier Escobar Vallejos, Cabo Jose Rodrigo Benitez Arpi, Sargento Facundo German Lopez Cevallos y Carlos Ivan Pelagallo Jaua, esto es por las cantidades similares de dinero encontradas en su poder por el numero telefónico 009-941-5108, así como la dirección del Hotel Joshua ubicado en Padre Solano y Jose Maxicote, en esta ciudad de Guayaquil, es así que a Edilmer Miguel Ramirez Carrasco la cantidad de \$ 0-800,00 (novecientos mil quinientos dólares americanos), Randy Noe Lopez (un poco) la cantidad de \$ 0-500,00 (novecientos cincuenta dólares americanos), Edward Gustavo Garcia Lopez la cantidad de \$ 0-400,00 (novecientos cuarenta dólares americanos), Henry Alfonso Aguirre y Aguirre tenia la cantidad de \$ 0-400,00 (novecientos cuarenta dólares americanos), Cesar Michel Mendoza Estrada la cantidad de \$ 0-300,00 (novecientos treinta dólares americanos), Erick Jose Garcia Lopez, \$ 0-300,00 (novecientos treinta dólares americanos), quienes durante la investigación procesal no han podido establecer la procedencia del dinero, por cuenta en su país de origen los señores Henry Alfonso Aguirre y Aguirre, Randy Noe Lopez Campos, Edilmer Miguel Ramirez Carrasco y Edward Gustavo Garcia Lopez, pese a que han manifestado no conocerse ni tener contacto con anterioridad a día de su detención se les encontró entre sus pertenencias un recorte de papel cuadrado escrito con tinta azul un número de un Hotel Joshua Padre Solano 009-941-5108 siendo ese número telefónico algo en común entre ellos Los especialistas consideran como un método para el Lavado de Activos la estrategia "pitufeo" o "trabajo de hormiga" consiste en realizar pequeñas depósitos con el fin de eludir el registro y reporte respectivo de transacciones en efectivo que superen una determinada cuantía el nombre de "estimulación" o "pitufeo", se debe a que son uno o varios individuos "pitufos" los que se encargan de postar o hacer múltiples transacciones que individualmente no representan cuantías considerables pero que en conjunto constituyen una suma importante, siendo así la prueba testimonial aportada por la defensa quien además en la etapa probatoria aludió aportar documentos a través de un escrito presentado en el Juzgado Noveno de Garantía Penal del Cuzco, peticiones en la audiencia de preparación que se aporta las pruebas

D



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

(62)
domicilio
de J.D.

otra parte, correspondiendo a la fiscalía la carga probatoria y por excepción la carga de la prueba se invierte, cuando el acusado alegare algún hecho a su favor, el cual con las pruebas practicadas en esta la audiencia de juicioimiento no ha podido probar los hechos narrados en sus teorías del caso y con la insuficiencia de la prueba de la fiscalía se destruye la presunción de inocencia de los acusados, sustituyéndola por la culpabilidad, que exige una prueba de cargo desarrollada de forma regular, correcta, constitucional y procesalmente desde un punto de vista lógico. Como dice MUNIZ: SABATE, el juez condena a un acusado cuando conoce que el numero de probabilidades de culpabilidad excede en mucho al de las probabilidades de inocencia, o, cuando se aprecia una tan alta probabilidad que excluye la sospección de lo contrario. Por todo lo expuesto el Tribunal también considera, que en la sustanciación de esta etapa procesal del juicio se ha cumplido conforme a derecho, con lo dispuesto en las garantías básicas de los Arts. 76 y 77 de la Constitución de la República, así como con lo establecido en los Derechos de la Persona, constante en los numerales del Art. 4 referente al Derecho a la Libertad Personal y en los numerales del Art. 5 referente a Garantías Judiciales, de la Convención Americana sobre Derechos Humanos, ratificado por la República del Ecuador, así como con lo establecido en los Arts. 79, 83, 85, 86, 87, 88, 220 y 222 del Código de Procedimiento Penal, porque se ha probado con certeza la existencia del delito y la culpabilidad de los acusados con las pruebas de cargo aportadas en esta audiencia por el representante de la Fiscalía, que no han podido ser enervadas conforme a derecho, con las pruebas de descargas aportadas por la defensa de los acusados. Por lo que, este Duodécimo Tribunal de Garantías Penales del Cincin, ADMINISTRANDO JUSTICIA, EN NOMBRE DEL PUEBLO SOBERANO DEL ECUADOR, Y POR AUTORIDAD DE LA CONSTITUCIÓN Y LAS LEYES DE LAS REPÚBLICA, declara a Henry Alfonso Aponte y Aponte, de nacionalidad Guatemalteca, portador del pasaporte N° 241238754, de 20 años de edad, de ocupación estudiante; Cruz Michel Merida Estrada, de nacionalidad Guatemalteca, portador del pasaporte N° 217668054, de 18 años de edad de ocupación taxista; Esteban Miguel Ramirez Carrasco, de nacionalidad Guatemalteca, portador del pasaporte N° 000121264, de 25 años de edad, de ocupación estudiante; Randy Noe Lopez Campos, de nacionalidad Guatemalteca, portador del documento de pasaporte N° 001910517, de 22 años de edad, de ocupación estudiante; Erick Jose Garcia Lopez, de nacionalidad Guatemalteca, portador del documento de pasaporte N° 323035254, de 21 años de edad, de ocupación estudiante; y Edward Gustavo Garcia Lopez, de nacionalidad Guatemalteca, portador del pasaporte N° 224007756, de 20 años de edad, de ocupación estudiante, CULPABLES, del delito tipificado y sancionado en el Art. 14 literal E en concordancia con el Art. 15 numeral 2 literal b de la Ley de Prevención, Detención, y Erradicación del Delito de Estados, de Actos y del Funcionamiento del Delito, en el grado de autor



FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO FISCALÍA DE PICHINCHA

de conformidad con el Art. 42 del Código Penal, imponiéndole cada uno de los señores Henry Alfredo Aguirre y Aguirre, Cesar Michel Merida Utrera, Fulvio Mirel Renteríz Vacaico, Randy Noe Lopez Campos, la pena de tres años de prisión correccional, y a los señores Edward Gustavo Lopez y Franck Jose Vitera Lopez, la pena modificada de un año de prisión correccional por haber acreditado la atenuante de los numerales 6 y 7 del Art. 42 del Código Penal, pena que se deberán cumplir cada uno de los señores en el Centro de Prisión de Libertad de Personas Adultas en concordancia con la Ley N° 1 de Guayaquil de condonaciones el tiempo que fueran permaneciendo detenido por esta causa. Se considera debida la indemnización del fiscal y del detenido. Con razona y pertinacia. Notifíquese.

At: PEDRO ODETT PEREZ
JUEZ PRESIDENTE

DR. FABIAN MARMOL CALDA
JUEZ

At: ALICIA FABREZ CHAVEZ
JUEZA
Cortesía
DR. FABIAN MARMOL CALDA
JUEZ
SACARIAZO DEL TRIBUNAL
PROCURADURIA GENERAL
CALLE 9 DE OCTUBRE N° 19-33 Y AV. PATRIA PBX: 499-3000